

3. Rems-Murr 24h Charity-Lauf

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben

Aufgrund der Corona Pandemie hat sich die Sportkreisjugend des Sportkreises Rems-Murr dazu entschlossen, den 24h-Carity-Lauf zu Gunsten der Clowns mit Herz Rems-Murr e.V. auf nächstes Jahr zu verschieben.





Er findet am 19./20.06.2021 von 14 Uhr bis 14 Uhr wieder im Herbert-Winter-Stadion in Winnenden statt. Wir freuen uns auf alle Läufer und Teams und hoffen, dass nächstes Jahr wieder der Lauf in gewohnter Form stattfinden kann.

Danke für euer Verständnis.

Besonders möchten wir an dieser Stelle unseren Partnern danken, die durch ihre Spenden die Finanzierung des Laufes möglich machen und die durch ihre aktive Teilnahme im letzten zu einer riesigen Spendensumme beigetragen haben:

Landkreis und Sportkreis Rems-Murr, KHS Bedachungen GmbH, Physioteam Dieterich, Bäckerei Maurer, Baugenossenschaft Winnenden, Edeka Reichert, Hayler Immobilien KG, Allianz Michaela Möller, Immobilienbüro Winnenden – Ljubica Solunovic, Alfred Kärcher SE & Co. KG, Kreissparkasse Waiblingen, Fa. Behling Ingenieurebüro, Stadtwerke Winnenden, Schief Entsorgung GmbH, IN.VIVO Physio&Sport, Schnaithmann Maschinenbau GmbH, Die Kreisbaugruppe, Krämer Bau, Schlossstraße Mode, Bloksma Engineering GmbH, Kerler Kommunikation, Manfred Häussler GmbH, Explorer Coffee-Privatrösterei Schubert, Friseur Gabi Schenk.

